



## Semblanza Saray Córdoba González

**Saray Córdoba González nació el 20 de marzo de 1955. Fueron sus padres don Edgar Córdoba Núñez [q.d.D.g.] y doña Rosa María González. Sus estudios iniciales los hizo en San Ramón, donde obtuvo el título de Bachiller en Letras del Colegio Patriarca San José.**

**Inspirada en el trabajo de su padre, quien fungía como bibliotecario en el Colegio Patriarca, Saray decide estudiar Bibliotecología, y fue en la Universidad de Costa Rica donde realizó la carrera, graduándose de Bachiller en Educación con énfasis en Bibliotecología, en 1976, y de Licenciada en Bibliotecología y Ciencias de la Información, en 1980. Además, realizó estudios de posgrado en esta casa de estudios superiores alcanzando el título de Magister Scientae en Educación con énfasis en Educación de Adultos, con la tesis titulada "*Participación del estado en el desarrollo de bibliotecas públicas en Costa Rica: 1948-1988*" (1992).**

**Su experiencia como profesional inicia en 1976, al ejercer como encargada en una biblioteca escolar y dos bibliotecas universitarias, y su lazo con la academia inició en 1979, labor que realizó en la Universidad de Costa Rica hasta el año 2004, momento en que se acoge a su pensión con la categoría de profesora Catedrática, la más alta de un docente universitario.**

**La Universidad de Costa Rica fue su ambiente, su centro de trabajo, y su gestión bibliotecaria tuvo como base los tres pilares que fundamentan su accionar: la enseñanza, la investigación y la acción social. Fue Coordinadora de la Carrera de Bibliotecología en la Sede de Occidente, en San Ramón de Alajuela, por veinte años; Coordinadora de Vida Estudiantil y Coordinadora de Investigación de la misma sede en diversos espacios temporales. Además dirigió el Centro de Información y Referencia sobre Centroamérica y el Caribe (CIRCA) del Centro de Investigación sobre Identidad y Cultura Latinoamericanas (CIICLA) durante varios años.**

**Saray Córdoba, a lo largo de los años, se ha caracterizado por su espíritu investigativo y ése, sin duda, es su mayor aporte a la profesión bibliotecológica, tanto a nivel nacional como internacional. Cincuenta y dos artículos publicados en diversas revistas profesionales de alto prestigio, producto de importantes investigaciones donde figura como investigadora senior o principal y la escritura de capítulos en informes sobre Sociedad del Conocimiento, la ubican entre las figuras más importantes de Latinoamérica en materia de Bibliotecología y las Ciencias de la Información. Esta condición la ha llevado a participar en gran cantidad de eventos de actualización profesional como conferencista invitada, ponente y expositora, a dictar cursos en países como Nicaragua, Panamá, Chile, México, Argentina y España, y a formar parte de varios comités editoriales de diversas revistas bibliotecológicas, como lo son las revistas *Investigación Bibliotecológica*, en México, y *Ciencias de la Información*, de sello cubano.**



## COLEGIO DE PROFESIONALES EN BIBLIOTECOLOGIA DE COSTA RICA

“Antes Colegio de Bibliotecarios de Costa Rica, reformado integralmente por la

L48 publicada en La Gaceta el 19 de julio de 2013”

**Después de treinta y cuatro años de trayectoria profesional, Saray Córdoba, sigue estrechamente ligada con el acontecer bibliotecario profesional, y su jubilación no fue limitante para seguir activa con sus labores de investigación. Actualmente es la encargada del proyecto LATINDEX de la Vicerrectoría de Investigación de la Universidad de Costa Rica, participa en la conformación de informes en materia de Ciencias de la Información, dicta cursos, conferencias, charlas y talleres de actualización profesional, y ha participado en la integración de varios comités asesores de trabajos finales de graduación de Licenciatura y Maestría en Bibliotecología de la Universidad de Costa Rica, como directora o lectora. Honor a quien honor merece.**

**Lic. José Pablo Eduarte Salazar**